

ORAR en FAMILIA desde CASA

MIÉRCOLES SANTO

Buenas familias, aquí os ofrecemos un esquema para que podáis tener un momento juntos y en familia para rezar. Poniendo todo lo que vais viviendo en manos de Dios que es Amor y acompaña nuestras vida. Podéis adaptar este esquema a vuestras inquietudes familiares.

1. Prepara el espacio en familia.

En el salón de casa o donde podáis caber todos juntos sentados. Os invitamos a generar un espacio todos juntos. Para ello un miembro de la familia pone un mantel o tela especial sobre la mesa o en el centro, después otro miembro pone una imagen religiosa o cruz encima y por último otro trae una vela para ser encendida por un miembro adulto de la familia.

2. Abriendo la puerta de la oración.

En este momento os invitamos a parar y a realizar juntos un momento de silencio y para respirar juntos, para poder ponernos en calma y acoger la presencia de Jesús en medio de la familia. Después de respirar empezamos juntos con la señal de la cruz.

3. Su Palabra nos ilumina | Mateo 26,14-25.

“¿Qué me dais si os lo entrego?”

¡Qué experiencia tan dolorosa
ser traicionado, entregado, abandonado!
Un amigo o el otro miembro de la pareja,
un familiar o la misma Iglesia...
Pero Jesús, a pesar de la traición,
no se aparta de su camino.
No protesta, no desespera,
no se venga.



4. Gesto o compromiso.

Hoy te invitamos a pesar en aquellos que estos días no tienes cerca. Y en especial en aquellos amigos con los que estabas enfadado o enemistado antes de que esta situación empezara. Por eso te proponemos que puedas respirar y poner esta situación en las manos de Dios. Y si surge dentro de ti el hablar con esa persona o mandarle un mensaje sería bonito que lo hicieras.

5. Orando juntos.

*En esta Semana Santa,
quiero estar a tu lado, Jesús.
Clavo mis ojos en ti
y te acompaño en tu dolor.
Dejo que vuelvas tu mirada hacia mi
y me veas como soy realmente.
Tú sabes las veces que traicioné
y fui traicionado.
Ayúdame a mirar como tú,
perdonando y no condenando.*

6. Cerrando la puerta de la oración.

Para concluir volvemos a respirar juntos agradeciéndonos este momento y dando gracias a Dios por lo vivido. Un miembro de la familia dice María Auxiliadora de los cristianos... y los demás contestan ...Ruega por nosotros. Se realiza la señal de la cruz para terminar.

7. Recogiendo el espacio en familia.

Por último, entre todos vamos recogiendo la imagen o la cruz, apagando la vela con cuidado, guardando el mantel o tela especial.